

★河浦中ボランティアガイドが世界文化遺産を伝えました★



10月25日（木）、河浦中3年生のボランティアガイド7名が、修学旅行で崎津集落を訪れた広島市立仁保中学校の生徒91名に、集落の魅力を伝えました。

河浦中のガイドたちは、崎津諏訪神社や崎津教会などの各ポイントで、仁保中学校の生徒たちがやってくると、手作りのパネルを使い、大きな声で丁寧に説明をしました。仁保中学校の生徒たちは、同年



代のガイドの説明に興味深く熱心に聞いており、また、崎津教会を目の当たりにすると、そのダイナミックさ・美しさにとっても感動していました。

最後は、河浦中のガイドたちと仁保中の生徒たちで記念撮影を行うなど、すっかり仲良くなった子どもたちでした。

↓【河浦中ガイドの説明を熱心に聞く修学旅行生】



熊大富津ラボ「秋の学校」 今富フットパス体験会を開催！



11月17日（土）、熊本大学・田中准教授の研究室（富津ラボ）の主催で今富フットパス（フット=歩く、パス=小道）体験会が行われました。今富地域交流施設を出発し、大川内の「八十八石仏」を巡るコースで、まだまだ秋の日差しが強く、汗ばむ陽気でしたが、さわやかな汗を流しました。道中、畑のいたるところに柑橘系の果物が実っており、農家の方から頂いたり、おしゃべりしながら、楽しい時間を過ごしました。今後も開催する予定とのことです。次回が楽しみです。

頂上の大川内天満宮で一休み♪



「わあー、どんぐりだあ〜」子どもたちは拾うのに夢中です…。

みかんをもって、ハイ！チーズ！



おらせ

旧漁師網元邸 工事進捗状況

再利用部材の選定も概ね終了し、これから建て方に入ります。できるだけオリジナルの部材を残そうと試みましたが、土間付近の一部の柱や梁、室内建具等が再利用できそうです。

【→基礎ができてきました】



崎津資料館 みなと屋だより

2016年8月1日のオープンからおよそ2年3ヶ月後の2018年10月27日（土）、みなと屋の来館者が10万人を突破しました！記念すべき来館者となったのは、天草は初めてという宮崎県の富高さんご家族。“あと3人”という時にご家族4人で来館され、職員からの拍手にキョトンとされていましたが、10万人目であることを説明すると「テレビとかで観たことはあるけど、まさか自分たちが…」と少し戸惑った様子ながらも喜んでおられました。

世界遺産推進室の丸林室長から記念品が贈呈され、みなと屋の前で記念撮影。写真の使用許可もいただき、早速フェイスブックとインスタグラムで10万人到達を紹介。すると翌日、フェイスブックに富高さんご本人から『奇跡的にあのタイミングで「みなと屋」に入館できて、忘れられない思い出になりました。（一部抜粋）』とのコメントをいただきました。



みなと屋ではこれからも多くの方に崎津の魅力を伝えるべく情報発信してまいります。

崎津集落ガイダンスセンター便り

【「ふるさと体験事業」が実施されます！】

今年度、市内の小学5年生、及び中学2年生（一部学校においては1年生）を対象に、ふるさと体験事業として『天草の崎津集落』の現地学習が行われます。これは、天草の子どもたちが、天草の伝統や文化、歴史などと触れ合い、ふるさとのよさを再発見することで、郷土『日本の宝島・天草』を愛する人を育成し、また、地域にある貴重な歴史遺産をとおして、子どもたちの地域への理解を深めることを目的として実施されるものです。



すでに実施した学校もありますが、今後12月から来年3月までの期間において、天草市内の小中学生が崎津集落を訪れます。

地域の子どもたちが崎津集落のことを学び、それをいろいろな人たちに伝えていってほしいよう期待しておりますので、地域の方も児童・生徒を見かけたときは、温かく見守っていただければと思います。



【次回の河浦中学校観光ボランティアガイドの日程】

日時：平成30年12月16日（日） 14時30分から15時20分

場所：きんつ市場スタート・ゴール

（天草ぐるっと周遊バス（Bコース）の崎津集落散策にて）

